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Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 16/2023, ela foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por todos os vereadores. Conforme o expediente, o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde havia o Projeto de Lei número 38/2023 (trinta e oito), que dispõe sobre o 

cumprimento do estágio probatório de que trata o § 4º do art. 41 da Constituição 

Federal, com a redação dada pela EC nº 19/98, e dá outras providências e 

leitura das correspondências expedidas onde havia notificação para a Prefeita 

Municipal de aviso de recebimento do Parecer número 21.690 do Processo 

número 002049-02-00/20-0 do Tribunal de Contas do Estado referente ao 

processo de contas anuais da Administradora do Executivo Municipal de São 

Pedro da Serra no exercício de 2020, parecer favorável com ressalvas. 

Conforme a ordem do dia, não haviam projetos em pauta para votação. O 

Presidente José Gustavo Rech passou para as explicações pessoais, iniciou 

pelo vereador Roque Weimann agradeceu a diretoria do Hospital São Salvador 

que veio prestar alguns esclarecimentos quanto ao Hospital. O vereador André 

Mallmann disse da satisfação de relatos que ouviu referente a obra do Morro 

Jahn, que está parcialmente concluída, de até pessoas da comunidade que se 

ofereceram para fornecer alimentação para quem estava trabalhando na obra, 
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de ouvir que pessoas mais idosas que diziam não imaginar ver uma 

pavimentação na sua comunidade. Disse que é muito gratificante ver que essas 

obras acontecerem e são melhorias para a população. Colocou que mais uma 

alegria ver o Jefinho mais uma vez escalado para a Seleção Brasileira, uma 

pessoa aqui no do município com o futuro muito promissor, São Pedro da Serra 

junto na seleção brasileira, que continue sendo esse garoto muito esforçado, 

um caminho brilhante pela frente. Agradeceu a Diretoria do Hospital São 

Salvador que se fez presente na Câmara, para conversar sobre algumas 

questões do Hospital, repassar algumas informações que acontecem, assim 

como futuros projetos. O vereador Gelson José Bard também comentou 

referente a obra, que é uma alegria, esperada a anos, alegria para todo 

município. Disse que esteve na obra do Ginásio de Linha Babilônia, que 

também está praticamente concluída, parceria do Governo do Estado com o 

Município, parabéns pelo excelente serviço feito lá. Concordou com o vereador 

André, que é uma alegria o Jeferson representando o Município na Seleção, 

lutou muito por isso, ele e sua família. Agradeceu a presença da diretoria do 

Hospital, colocou que é muito importante, pois o munícipe acaba questionando 

muita coisa para os vereadores. O vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu 

a Diretoria do Hospital por se fazer presente. Colocou referente a obra da 

ciclovia, muitas pessoas comentaram referente a parte da iluminação, para 

quem caminha no final da tarde ou a noite, disse que é um fato de estudar para 

ver como vai ser. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença 

da equipe do Hospital, disse que muitas vezes são questionados, e dessa forma 

que tiram as dúvidas. Parabenizou pelo trabalho da equipe no Hospital, disse 

que não é fácil lidar com tantas pessoas. Comentou referente a obra de Morro 

Jahn disse que na medida do possível as comunidades estão sendo atendidas, 

prioridades são feitas e cada obra concluída, todos nós temos que agradecer e 

sabemos da importância de cada uma, e essa do Morro Jahn é uma grande 

luta de anos, os dois morros, um praticamente concluído e logo o próximo, 
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dessa forma a comunidade do Morro Jahn pode dizer que está mais fácil de se 

deslocar, agradecer a todos que da comunidade se ofereceram para dar 

comida, dessa forma se vê o quanto é gratificante. Parabenizou o colega 

Gelson pela passagem do seu aniversário. A vereadora Rejane Maria Mallmann 

colocou o quanto é importante conversar com a Diretoria do Hospital e sanar 

algumas dúvidas. Colocou sobre a ciclovia de Capela de Santana, é um projeto 

diferente, mas muito bonito. O vereador Patrício Hanauer colocou que numa 

próxima poderíamos pedir para a diretoria do hospital falara durante a Sessão, 

agradeceu a presença de todos. Falou que no domingo haverá inauguração de 

várias obras. Disse que a obra do Morro Jahn já está praticamente pronta, como 

o vereador comentou, pessoas de mais idade comentando que nunca iam ver 

tal obra na sua comunidade, disse que essa Administração está realizando 

sonhos. Lembrou que a um ano atras foi feito uma reunião com a comunidade, 

muito produtiva, onde foi definido com a comunidade quais eram os objetivos e 

assim foram atendidos. Disse que falou com o Poder Executivo, se não se 

engana já estão iniciando no Morro Dapper. Disse que o que repercutiu muito 

nesta semana, foi da aquisição da escavadeira hidráulica, e colocou que é mais 

um sonho realizado no Município. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

colocou sobre a escavadeira hidráulica, devemos agradecer a Administração e 

ao Deputado Alceu Moreira por isto, o ponto negativo disto, é que alguns 

vereadores estão fazendo campanha em cima desta máquina, mas lembrou a 

todos que uma verba do Deputado Alceu Moreira veio e outra parte pelo 

Município, somente isso. Agradeceu que a Direção do Hospital se fez presente, 

uma conversa para sanar duvidas, problemas e propostas, assim como 

projeções do Hospital daqui a diante. Pediu para que todos vereadores 

estudassem bem o Projeto de Lei 38/2023, todos estamos sabendo os 

problemas com alguns funcionários no Município, disse que foi aumentado 

carga horária, pois estava faltando tempo para fazer seus serviços, a comissão 

que efetiva os funcionários após o estágio probatório talvez deveria ser muito 
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mais rigorosa, nas suas avaliações, para que alguns funcionários não deveriam 

ser efetivados após seu estágio probatório. O Presidente José Gustavo Rech 

agradeceu a presença da Direção do Hospital São Salvador. Deixou um convite 

para a confraternização na Escola Imaculado Coração de Maria no ginásio, com 

apresentações. Lembrou das inaugurações das obras do município, será 

servido um almoço no Ginásio em Linha Babilônia, com presença de 

autoridades do Estado. O vereador Patrício Hanauer parabenizou o colega 

Gelson Bard pelo seu aniversário. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 13 de junho de 2023. 


